

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang berjudul Pengaruh Struktur Modal terhadap Nilai Perusahaan pada Perusahaan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia tahun 2013-2016, maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil dari uji hipotesis (uji t) menggunakan software SPSS 16. Diketahui bahwa variabel x secara statistik menunjukkan hasil perhitungan t tabel dengan  $df = n - k - 1$  ( $df = 39 - 1 - 1 = 37$ ). Diperoleh hasil t tabel di cari pada  $\alpha = 0,05$  sebesar 1,703 dengan t hitung sebesar 3,057. Dengan demikian t hitung lebih besar dari t tabel ( $3,057 > 1,703$ ), maka  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima. Dapat disimpulkan bahwa Variabel Struktur Modal mempunyai pengaruh signifikan terhadap Variabel Nilai Perusahaan pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) tahun 2013-2016.
2. Seperti yang dijelaskan pada bagian yang sebelumnya bahwa Struktur Modal menggambarkan keputusan pendanaan yang memilih utang atau ekuitas untuk mendanai kegiatan operasional perusahaan. Utang-piutang adalah memberikan sesuatu yang menjadi hak milik pemberi pinjaman kepada peminjam dengan pengembalian dikemudian hari sesuai perjanjian dengan jumlah yang sama. Dalam hukum Islam memberikan pinjaman kepada orang yang membutuhkan

merupakan bentuk muamalah yang tidak dilarang dalam syariat Islam. Pemberian pinjaman yang dilakukan oleh seseorang terhadap orang yang membutuhkan merupakan bentuk saling tolong menolong yang sangat dianjurkan dan akan memperoleh balasan yang dilipatgandakan oleh Allah SWT.

## **B. Saran**

Penulis menyarankan agar penelitian selanjutnya untuk menambah variabel-variabel lain yang dapat mempengaruhi nilai perusahaan seperti struktur kepemilikan saham. Selain itu disarankan juga untuk menggunakan data dari sektor industri lainnya atau semua jenis perusahaan publik. Hal ini bertujuan agar kesimpulan dari penelitian mempunyai cakupan yang lebih baik.